Informe acerca del "Trabajo final de grado"

Estudiante: Magalí Fernández Montedónico

Tipo de trabajo: Pre – proyecto de tesis (Formato Iniciación CSIC)

Título: Percepción de los varones jóvenes acerca del Acoso Sexual Callejero dirigido a

las mujeres.

Docente Tutor/a: Prof. Adj. Dr. Pablo López

Docente Revisor/a: Asist. Mag. Rossana Blanco

Período solicitado para Lectura Pública: Setiembre de 2016

Comentarios generales:

a. Aspectos formales

El trabajo presentado por la estudiante se ajusta a lo requerido para un trabajo final de grado de la modalidad elegida tanto en su presentación como en manejo bibliográfico y organización de los apartados. La redacción es muy correcta y no presenta problemas ortográficos. El balance en la distribución de los apartados es correcta y aunque se excede mínimamente en el número de páginas, es fácilmente subsanable con cambios menores en el formato.

b. Contenido

Relevancia del tema elegido

El tema elegido ha ido adquiriendo notoriedad en los últimos tiempos, sin embargo es histórico y representa una de las expresiones de la violencia de género más extendida y naturaliza, de ahí la importancia de producir conocimiento académico que apuntale el reclamo social. Por otra parte, el enfoque elegido para abordarlo apunta directamente al centro del problema: comprender las motivaciones y valoraciones de los potenciales agresores para generar políticas preventivas eficaces y sumarlo como potenciales colaboradores con la erradicación de la violencia.

Claridad conceptual, coherencia del trabajo y lenguaje específico del campo

El trabajo está bien organizado, incorpora los apartados que requiere un proyecto de investigación y están adecuadamente interconectados. La fundamentación y antecedentes justifican la construcción del problema, las preguntas dan cuenta de cómo se lo pretende comprender y los objetivos son acordes con ellas. La metodología elegida es apropiada para el objeto y el cronograma es ajustado a la propuesta general. El

lenguaje académico específico (tanto en lo que refiere a la metodología de investigación como a los aspectos específicos de la violencia basada en género) ha sido maneja con mucha solvencia.

Niveles de análisis y discusión

El proyecto muestra una amplia revisión de bibliografía Se nota un proceso de apropiación conceptual del material revisado que favorece la coherencia del trabajo y facilita la lectura. Se trata de un trabajo serio, que incluye estudios de distintos países y a la vez una recorrida de la realidad nacional hacia la local para construir su objeto y seleccionar la metodología.

c. Proceso de tutoría

El proceso de tutoría resultó enriquecedor para ambos. La actitud del estudiante siempre fue abierta a la escucha de sugerencias y al cumplimiento de las sucesivas tareas que, de común acuerdo, se establecieron en cada instancia tutorial. Es una estudiante muy cuidadosa de los detalles y muy atenta a las sugerencias.

Se presentaron varias instancias para pensar y construir ideas a partir de lo que el estudiante producía, descubría y relacionaba. En lo formal siempre se trabajó en los días previstos y se cumplieron los acuerdos de tiempo y espacio por ambas partes.

Consideración final: Se trata de un muy buen trabajo, que denota seriedad en su elaboración y solidez en el manejo de las categorías centrales del campo que aborda. El producto final está bien escrito y podría ser presentado para una maestría o evaluación entre pares.

Prof. Adj. Dr. Pablo A. López